



(FOR IMMEDIATE RELEASE)

Siaran Pers Untuk Segera Diterbitkan

25 Desember 2012

Telah Hadir Komik Interaktif “Soul Snacks by Didgit” di Facebook dan Twitter/ Twitpic

Sebuah Medium Interaktif yang Melibatkan Komunitas GOA (Guru-Orangtua-Anak) dalam Mengemas Budi Pekerti dalam Format Edutainment, dan Menjadikan Mereka sebagai Mitra Pengarang Aktif.

JAKARTA, Indonesia- 25 Desember 2012- Dalam semangat berbagi cinta kasih, PT Panen Cipta Kreasi Perkasa, yang juga dikenal sebagai Lily & Eddy, mengumumkan peluncuran serial komik interaktif “Soul Snacks by Didgit”. Serial komik sederhana yang telah dapat dinikmati di medium Facebook dan Twitter/ Twitpic ini merupakan pengembangan dari serial buku bergambar anak-anak berbahasa Inggris “The Tale of Didgit Cobbleheart” yang diluncurkan pada 15 Februari 2012.

Serial komik interaktif “Soul Snacks by Didgit” ini terbit dalam dua bahasa, Inggris dan Indonesia, secara rutin setiap hari Rabu di Facebook Didgit Cobbleheart (akses melalui situs Didgit Cobbleheart www.didgitcobbleheart.com- klik logo Facebook di kanan bawah) dan Twitter/ Twitter @cobbleheart.

“Soul Snacks by Didgit” dirancang dan dikembangkan untuk menjadi cemilan-cemilan renyah dan lezat bagi jiwa para pembacanya. Selain itu, seri komik interaktif ini diharapkan dapat mendekatkan hubungan bathin antara para pembaca dengan tokoh-tokoh favorit mereka dalam serial “The Tale of Didgit Cobbleheart.”

Dengan serial ini Didgit Cobbleheart dan kawan-kawannya mencoba menghadirkan “renungan-renungan” dan “pembelajaran-pembelajaran” budi pekerti secara sederhana, lugu namun cerdas lewat berbagai cerita humoris yang dapat dinikmati oleh berbagai usia.

Selain itu, serial “Soul Snacks by Didgit” juga merupakan sebuah terobosan unik bagi dunia membaca Indonesia. Komponen “interaktif” dalam serial komik ini merujuk pada keterlibatan para pembaca secara langsung dalam pembuatan cerita-cerita yang disuguhkan oleh serial komik ini. Para pembaca diminta untuk secara aktif menyumbangkan atau mengusulkan ide cerita yang akan dibuatkan komiknya oleh Didgit, dan untuk menggugah semangat mereka dalam memberikan ide-ide cerita,

nama mereka akan dicantumkan sebagai mitra pengarang dalam cerita komik yang telah dibuat.

Cara berinteraksinya pun mudah. Bagi para pembaca yang sudah fasih menggunakan media sosial seperti Facebook dan Twitter/ Twitpic, hanya perlu mengakses *account* Didgit Cobbleheart saja dan menuliskan ide-ide mereka seperti mereka biasa berinteraksi dalam kedua media sosial ini.

Format *edutainment* dari komik interaktif ini dapat memudahkan orangtua dan pengajar dalam mengajarkan budi pekerti ke anak-anak atau murid-murid mereka. Anak-anak pun dapat lebih cepat membantu menyebarkan cerita-cerita budi pekerti kepada teman-temannya jika mereka menyukai apa yang mereka baca.

Oleh karenanya, diharapkan dengan kehadiran serial komik interaktif “Soul Snacks by Didgit” ini akan semakin banyak komunitas GOA (Guru-Orangtua-Anak) yang akan terlibat secara aktif dalam pengajaran budi pekerti, dan minta membaca generasi muda bangsa Indonesia pun dapat semakin membaik.

Sekilas tentang Lily & Eddy

PT Panen Cipta Kreasi Perkasa berdiri pada tahun 2011, dan dikenal dengan *brand* Lily & Eddy. Memfokuskan diri pada pembuatan materi-materi *edutainment* (*entertainment-education*) bagi komunitas **G-O-A** (**Guru-Orangtua-Anak**), Lily & Eddy menghadirkan berbagai macam materi dan kegiatan original buatan Indonesia yang berkualitas internasional, berkreativitas tinggi, menyenangkan dan terjangkau oleh sebanyak mungkin kalangan agar dapat membantu pengajaran budi pekerti yang efektif bagi semua kalangan.

Serial buku bergambar anak “*The Tale of Didgit Cobbleheart*” yang merupakan karya perdana Lily & Eddy ini dibuat dalam bahasa Inggris untuk menggugah semua kalangan dalam meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris anak bangsa. Selain itu, serial yang sepenuhnya dikerjakan oleh anak bangsa ini juga menunjukkan kepada dunia bahwa bangsa Indonesia mampu membuat karya-karya berbahasa Inggris yang setara dengan standar internasional. Cerita-cerita original yang sederhana namun sarat dengan pelajaran nilai-nilai budi luhur ini dikemas dengan warna-warni yang cerah dan menggugah keinginan terus membaca anak-anak maupun orang dewasa- sebuah karya anak bangsa yang juga dipersembahkan untuk dunia.

Kunjungi dan jelajahi situs Didgit Cobbleheart di www.didgitcobbleheart.com atau www.bukubudipekerti.com atau www.lilyandeddy.com untuk berkenalan lebih jauh dengan produk dan perusahaan kami.

Press Contact:

Helena Muljanto

(Lily & Eddy)

E: helena.muljanto@yahoo.com

HP: 0813 809 88 557



Lily & Eddy, logo Lily & Eddy, Didgit Cobbleheart, logo Didgit Cobbleheart, D.C, semua karakter dalam serial Didgit Cobbleheart dan nama serta logo D.C. Ambassador dan logo Soul Snacks by Didgit adalah hak cipta dan trademark pemiliknya.